

Unsere Zukunft im Gerresheimer Süden

Sehr geehrte Damen und Herren,

zusammen mit der Hochschule Düsseldorf haben wir eine Sozialraumanalyse im Gerresheimer Süden durchgeführt und Bewohner/-innen und Schlüsselpersonen zur Lebenssituation und Bedarfslage älterer Menschen befragt. Gern möchten wir Sie zu einer Veranstaltung einladen, auf der die bisherigen Ergebnisse vorgestellt und diskutiert werden. Thema ist auch, was wir für eine gute Zukunft im Gerresheimer Süden tun können. Der Workshop findet statt am:

Montag, 29. Januar 2018, von 14.00 bis 17.00 Uhr

im Gemeindezentrum der ev. Kirchengemeinde, Hardenbergstr. 3

Wir würden uns freuen, wenn Sie sich an dieser Veranstaltung beteiligen würden.

Maria Icking, Sprecherin des Netzes gegen Armut Pfarrerin Cornelia Oßwald, stellv. Sprecherin Diakon Oliver Steinbrecher, stellv. Sprecher